

**MILENA
QUIROGA**
— PRESIDENTA —

MÁS para La Paz

GOBIERNO DIGITAL EJES

morena
La esperanza de México



PROPUESTAS

4. Gobierno Digital

Uno de los mayores avances que buscamos es en materia de Gobierno Digital. Hicimos posible la creación y el fortalecimiento dentro del Gobierno Municipal de toda el área de redes e infraestructura tecnológica para que nuestro Ayuntamiento sea más resolutivo y efectivo.

Por ello, buscamos continuar y generar más cercanía, eficiencia y transparencia en la información, servicios y trámites que se realizan diariamente en el Ayuntamiento de La Paz, de igual manera buscaremos hacer toda la información transparente, efectiva y rápida, por lo que crearemos el Visor Urbano, ampliaremos los alcances de App La Paz, fomentaremos el uso de los Kioscos Digitales y construiremos el Centro Integral de Servicios para facilitar a la Ciudadanía la atención y realización de sus trámites.

META: Más cercanía, eficiencia y transparencia en la información, servicios y trámites de gobierno.

• **Centro Integral de Servicios Municipales**

El Centro Integral de Servicios Municipales (CISMUN La Paz) busca facilitar el acceso a la ciudadanía y fomentar la transparencia, eficacia y rapidez en nuestros trámites y servicios municipales.

• **Visor Urbano**

Crearemos una herramienta que nos permita conocer toda la información de nuestro municipio en tiempo real, desde los diferentes usos de suelo, catastro, zonas de interés y riesgos para que esa información sea accesible, manejable y transparente para toda la ciudadanía.

• **Menos vueltas**

Hemos apostado firmemente por una estrategia de digitalización y eficiencia en trámites gubernamentales con la que hemos logrado digitalizar 32 procesos gubernamentales, por ejemplo, certificados, constancias y licencias. Estamos convencidos de que debemos agilizar todo trámite posible para que las y los ciudadanos que requieran un trámite, no se vean obligados a trasladarse o pasar tiempo en filas. Para nosotros es importante facilitar los trámites por la vía digital y vamos avanzar de manera más acelerada en esa vía.

PROPUESTAS

• Kioscos Digitales

De la mano con la estrategia de digitalización, hemos creado también los kioscos digitales para el pago de trámites y servicios los cuales ya se encuentran en las instalaciones del Ayuntamiento de La Paz, Los Barriles, Todos Santos y Mi Plaza La Paz. Vamos por más para que sean los servicios los que se acerquen a las comunidades.

• APP La Paz

La App La Paz ha sido una revolución en cuanto a la digitalización, democratización de la información y participación ciudadana; a la fecha cuenta con más de 30,000 usuarios que la utilizan para acceder a información pública como anuncios o convocatorias, acceder a servicios municipales y lo más importante, utilizarla como una herramienta para levantar reportes en tiempo real sobre alumbrado, recolección, agua y maltrato animal entre otras. Lo que da la oportunidad de responder a la ciudadanía, y al gobierno de obtener información útil para eficientar tiempos y recursos en beneficio de todas y todos. Esta herramienta será fortalecida para ofrecer más opciones de servicios y que las personas puedan tener en su mano la información que necesiten.

• Transparencia proactiva

El Ayuntamiento trabajará activamente para identificar, generar, publicar y difundir toda la información útil de las instituciones municipales para que las personas interesadas puedan acceder a ella; ya lo hacemos con las convocatorias, actas y sesiones de Cabildo y vamos por más.